

Entente de collaboration entre Écotech Québec et le pôle bavarois des technologies de l'environnement

MONTRÉAL – 15 juillet 2016 – Écotech Québec et UmweltCluster Bayern, la grappe bavaroise des technologies de l'environnement, ont signé un accord formel de coopération pendant la 8^e Conférence des chefs de gouvernements des Régions partenaires, qui a eu lieu à Munich. La cérémonie de signatures s'est déroulée en présence du premier ministre du Québec M. Philippe Couillard et de la ministre de l'Économie de la science et de l'innovation, Mme Dominique Anglade.

Le partenariat vise à approfondir les relations économiques et scientifiques à la fois en Bavière et au Québec, ainsi qu'à renforcer les secteurs des technologies propres des deux organisations. Un échange continu d'informations et l'élaboration d'une stratégie commune pour identifier les projets et les marchés prometteurs sont la clé pour atteindre ces objectifs.

«Depuis six ans, nous avons des échanges avec Ecotech. Maintenant, il est temps de concrétiser cette coopération. Je me réjouis des projets communs qui en découleront. Nos réseaux se complètent parfaitement», explique M. Alfred Mayr, directeur général d'UmweltCluster Bayern.

«Nous avons déjà identifié les premières activités telles que la participation conjointe à des conférences et l'organisation de rencontres B2B pour les membres de nos organisations respectives», explique M. Denis Leclerc, président et chef de la direction d'Écotech Québec. «La prochaine rencontre devrait avoir lieu en décembre à Québec».

À propos d'Écotech Québec

Première organisation du genre au Canada, Écotech Québec représente la grappe des technologies propres. Elle soutient les acteurs d'ici, entreprises, chercheurs, investisseurs et associations, afin d'accélérer le développement, le financement et la commercialisation des technologies propres.

À propos d'Umwelt Bayern

UmweltCluster Bayern est le réseau bavarois des technologies de l'environnement et de la recherche. La grappe encourage le développement des technologies de l'environnement en Bavière grâce à la mise en réseau, l'échange d'information et l'appui à la coopération. Umweltcluster Bayern soutient également ses membres dans leurs démarches sur les marchés internationaux.

-30-

Renseignements

Denis Leclerc, président et chef de la direction, Écotech Québec
dleclerc@ecotechquebec.com

